



**SECRETARÍA
GENERAL**

UNIVERSIDAD DE CALDAS

COMITÉ CENTRAL DE ELECCIONES

COMUNICADO A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Amablemente se recuerda a la Comunidad Universitaria que hoy 25 de abril de 2024 se esta llevando a cabo el proceso de votación para la elección de representaciones a Consejo Académico, Consejos de Facultad y Comités que operan en la Universidad de Caldas.

En la Secretaría General han sido radicadas varias observaciones por aspectos de campaña, sobre lo cual, es pertinente recordar que el artículo 26 del Acuerdo 49 de 2018 dispone: “No se permitirá ningún tipo de campaña electoral el día de las votaciones”.

Es relevante invitar a los(as) candidatos(as) a adelantar su campaña electoral con probidad, transparencia, imparcialidad y respeto, buscando que el presente proceso electoral engrandezca al Alma Mater.

Atentamente,


PAULA BIBIANA AGUDELO FRANCO
Secretaria general
Universidad de Caldas

